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Approvato il programma 

da presentare al FEOGA 

La Regione chiede 
44 miliardi 

per l'agricoltura 
Serviranno a sostenere cooperative, enfi di sviluppo, 

coltivatori singoli e associati - Protesta del PCI per i 
rifardi nella applicazione della legge sul Policlinico 

Dopo il varo del plano zoo
tecnico, la Regione ha preso 
ieri un'altra importante mi
sura in favore e a sostegno 
della agricoltura laziale; è 
stato infatti approvato dal 
consiglio il programma di in
terventi dell'I 1. periodo di 
operatività della sezione 
orientamento del FEOGA, 
contenente iniziative per un 
importo di 44 miliardi e 225 
milioni di lire. Il programma 
verrà ora sottoposto all'ap
provazione degli organi co
munitari. Nell'elaborazione 
del programma di interventi 
si è tenuto conto della ne
cessità di contribuire ad eli
minare gli squilibri territo
riali esistenti, indirizzando 
gli investimenti secondo 1 
criteri di priorità stabiliti 
dalla conferenza regionale 
dell'agricoltura. 

Verrebbero in questo modo 
ad essere finanziate 73 inizia
tive agricole, che interessa
no cooperative, enti di svi
luppo, consorzi, comuni, enti 
pubblici, coltivatori diretti 
singoli e associati. 

Il programma di intervento 
finanziario copre quasi tutti 
ì settori della attività agri
cola, in particolare il settore 
zootecnico, le infrastrutture 
e la commercializzazione del 
prodotti; si tratta quindi di 
una iniziativa rivolta nel 
complesso a favorire e a in
crementare il potenziamento 
del patrimonio agricolo regio
nale, attraverso il sostegno 
delle forze produttive del set
tore. 

Dal finanziamento sono sta
ti esclusi gli agrari e le for
ze speculative; sono stati pri
vilegiati i coltivatori diretti. 
Nelle file democristiane, a 
questo riguardo, si sono ve
rificati forti contrasti tra i 
sostenitori della proposta e i 
difensori più accesi degli in
teressi reazionari degli agrari. 

Il PCI, che da sempre si 
batte sulla linea del rinnova
mento democratico della a-
gricoltura regionale, ha vo
tato a favore. Motivando la 
posizione del gruppo comuni
sta. il compagno Ranalli ha 
sostenuto la necessità di un 
impegno responsabile della 
Regione per la concentrazio
ne dei soldi a disposizione 
per risanare le situazioni più 
gravi; è necessario altresì 
procedere con tempestività 
alla istruttoria dei progetti 
di finanziamento, collegan
doli alla più generale esigen
za di dare avvio in breve 
tempo, superando i noti ri
tardi. al piano di sviluppo 

Grazie alla pressione uni
taria del movimento democra
tico. la maggioranza alla Re
gione sta oggi adottando 
provvedimenti per la difesa 
della agricoltura laziale; ma 
occorre coordinare organica
mente. e meglio, gli strumen
ti di intervento, 

S°mpre nella seduta di ieri 
è stata nominata la commis
sione n*r l'inquadramento del 
persona1?. 

POLICLINICO — L'assesso
re regionale alla sanità non 
ha ancora convocato il comi
tato tecnico per la elabora
zione della nuova convenzio
ne tra il Pio Istituto e il Po
liclinico; protestando per il 
grave ritardo, il compagno 
Ranalli, rivolgendo una in
terrogazione a nome del grup
po comunista, ha sollecitato 
ancora una volta la convoca
zione, per consentire la tem
pestiva applicazione della 
nuova legge approvata in 
Parlamento. 

Oggi e domani 

Convegno 
sulle 

università 
nel Lazio 

Inizlerà nella mattinata 
di oggi per continuare do
mani, un convegno sul 
tema « Una Iniziativa poli
tica e culturale a Roma e 
nel Lazio per superare la 
crisi dell'Università» in
detto dal comitato regio
nale del PCI e dalla sezio
ne universitaria comunista 
« Eugenio Curiel ». 

I lavori del convegno, 
che si svolgerà nell'aula 
dei convegni del Consiglio 
nazionale delle ricerche 
(piazzale delle Scienze) sa
ranno introdotti alle 9,30 
dal compagno Paolo Ciofi, 
segretario regionale del 
PCI, la relazione sarà svol
ta dal compagno on. Ga
briele Giannantoni. 

II convegno sarà conclu
so domani mattina alle 11 
dall'intervento del compa
gno on. Alessandro Natta. 

ASSEMBLEA PER I SERVIZI A VILLA GORDIANI Si è svolta ieri pres
so i l largo Terme 

Gordiane una assemblea popolare dei cittadini di Villa Gordiani sui problemi della zona. 
Alla manifestazione, indetta dalla consulta di quartiere hanno partecipato I consiglieri co
munali lavicoli, per i l PCI, Ferrante, per i l PRI, Cabras per la sinistra DC, Petrtni, per 
i l PSI, rappresentanti del PSDI, i consiglieri della VI circoscrizione, le forze politiche 
democratiche del quartiere. Nel corso dell'assemblea sono stati ricordati i punti essenziali 
della vertenza aperta dai cittadini di Villa Gordiani con il Comune per richiedere una 
diversa politica che assicuri una rapida soluzione ai gravi problemi causati dalla mancan
za di servizi igienico-sanitari, e per i l numero insufficiente delle scuole. Un immediato in
tervento è stato richiesto per la rete fognante che è del tutto carente e non adeguata 
alle esigenze del quartiere. Nella foto: l'assemblea dei cittadini di Villa Gordiani 

Mentre si prepara lo sciopero regionale di tutte le categorie per venerdì 12 

Vasto programma di lotte 
annunciato dagli edili 

Nel corso dell'attivo unitario della categoria è stato proposto uno sciopero generale nel settore delle costru
zioni — Decine di assemblee preparano la giornata di lotta a sostegno del confronto tra governo e sindacati 

I commossi funerali di Roberto Galimberti 

L'addio di Tiburtino 

al bambino annegato 

in una marana 
Centinaia di persone hanno seguito il feretro per 
le vie della borgata - Una tragedia causata dalla 
grave carenza di servizi sociali, sport ivi e ricrea

t iv i nel quartiere 

Centinaia di abitanti della 
borgata di Tiburtino III hanno 
partecipato commossi ieri mat
tina ai funerali di Roberto Ga
limberti. il bambino di 12 anni 
morto tragicamente domenica 
scorsa affogando in una delle 
marrane della zona. 

La salma del piccolo Roberto 
dall'obitorio di piazza del Ve-
rano è stata portata a Tiburti
no HI. dove un corteo funebre 
si è snodato per le vie della 
borgata. Lavoratori, donne, gio
vani studenti: erano in tanti ieri 
mattina a dare il mesto saluto 
al feretro del bambino scom
parso. e a portare un po' di 
conforto ai genitori distrutti dal 
dolore. 

La tragedia, com'è noto, è 
avvenuta nel pomeriggio di do
menica scorsa, verso le 14. 
quando Roberto Galimberti è 
uscito di casa con un amico 
che abita nello stesso suo pa

lazzo, in via Agnona del San-
nio. I ragazzi, dopo essersi fer
mati in un bar per comprare 
un gelalo, hanno attraversato i 
campi vicini alla Collatina per 
raggiungere la marrana, da lo
ro chiamata « fiumicello >. A 
questo punto Robertino. malgra
do avesse pranzato, si è tuffato 
per trovare quel refrigerio e 
quel divertimento che ai ragazzi 
di borgata non è consentito ave
re a causa della mancanza di 
strutture sociali, e di piscine 
pubbliche a prezzi accessibili. 
Un attimo dopo il ragazzino si 
è sentito venir meno, e dopo 
avere annaspato inutilmente nel
l'acqua è affogato. 

La sezione comunista di Ti
burtino III ha partecipato ai 
funerali di Roberto Galimberti. 
ed ha diffuso un volantino nel 
quale si denuncia la grave ca^ 
renza di servizi sociali, sportivi 
e ricreativi nel quartiere. 

Comunicazioni giudiziarie a due esponenti de e ad un costruttore per gli scempi edilizi 

PER IL CIRCEO INTERVIENE IL MAGISTRATO 
Si tratta di Cosmo Tucciarone, esponente della precedente a mministrazione e del sindaco dimissionario Giampaolo Cresci 
E' necessaria l'immediata approvazione del piano regolatore per la tutela del parco nazionale e di tutto il promontorio 

Domani e domenica 

Seminario 
regionale 

sul diritto 
di famiglia 

Domattina alle ore 9.30. 
organizzato dal Comitato 
regionale, inizierà il semi
nario sul diritto di fami
glia presso la scuola na
zionale di partito alle 
Frattocchie. 

I lavori del seminario 
saranno aperti da una re
lazione della compagna 
Aida Tiso della direzione 
della scuola e saranno con
clusi nel pomeriggio di do
menica 7 dalla compagna 
on. Ciglia Tedesco. 

Importante votazione a palazzo Valentin! 

La Provìncia aderisce 
al consorzio 

regionale dei trasporti 
H consiglio provinciale ha 

approvato ieri sera con la so
la astensione del MSI la deli
bera per la partecipazione al 
Consorzio regionale dei tra
sporti. 
- Questo voto rappresenta un 
primo importante successo per 
tutti i lavoratori. Infatti la 
prossima realizzazione del 
consorzio corona anni di lette 
e di impegno dei sindacati, 
delle forze politiche democra
tiche del Lazio per la pubbli
cizzazione dei servizi di tra
sporto. 

Come si ricorderà nell'esta-
te-atunno del 1972 fu revocata 
la concessione delle autolince 
Zeppieri ed Albicini, respon
sabili di un servizio neanche 
degno di questo nome, che 
era svolto in uno stato di 
enorme disagio e pericolo per 
i passeggeri, in massima par
te operai pendolari, e per lo 
stesso personale. La gestione 
delle autolinee passò allora al
la STEFER. come società per 
azioni del comune di Roma. 

Il voto favorevole del PCI 
^è stato motivato dal compa

gno Renna, che a nome di 
tutto il gruppo ha ribadito la 
soddisfazione per questa im
portante vittoria. 

«E* stata una battaglia — 
. h a • affermato il compagno 
Renna — che ha visto i co
munisti impegnati ad ogni li

vello per un contributo co
struttivo alla nascita del con
sorzio. Non possiamo dimen
ticare però i ritardi, le in
certezze, le remore con le 
quali si è arrivati a definire 
lo statuto e gli altri docu
menti approvati: ritardi che 
hanno pesato e pesano sulla 
collettività sia sotto l'aspet
to economico che sociale ». 

H consigliere comunista ha 
poi affermato che il punto è 
ora di andare avanti rapida
mente verso l'effettiva costi
tuzione del consorzio. Questa 
realizzazione ha davanti a sé 
problemi gravi, che attengo
no non solo alla ristruttura
zione pura e semplice regio
nale dei trasporti, ma a co
me essi riusciranno a fare cor
po unico con le scelte di pro
grammazione urbanistica re
gionale. con i piani di svi
luppo per il riequillbrio tra 
trasporto pubblico e motoriz
zazione privata. 

Renna ha quindi concluso 
il suo intervento ricordando 
che 1 gravi compiti, che sono 
ora davanti al costituendo 
consorzio, non sopporteranno 
né ritardi per ulteriori lottiz
zazioni di potere, né tentativi 
di far diventare carrozzoni 
politici, organismi voluti dalla 
coscienza popolare per assol
vere modernamente e demo
craticamente a bisogni ed esi
genze sociali pressanti. 

Tre comunicazioni giudiziarie 
per la costruzione del grosso 
« residence » di lusso a Quarto 
Caldo, una zona che sconfina 
nel parco nazionale del Circeo. 
Il pretore di Terracina ha con
testato a Cosmo Tucciarone. il 
sindaco democristiano della pre
cedente amministrazione che 
aveva concesso le licenze edili
zie, il reato di abuso d'ufficio. 
Le altre comunicazioni formali 
riguardano il sindaco dimissiona
rio de e il rappresentante della 
società Maiora III. De Maio, che 
aveva iniziato la costruzione, 
nella zona di Quarto Caldo, delle 
75 villette di lusso. Come si ri
corderà. per sospendere le li
cenze, che autorizzavano l'in
gresso del cemento in uno dei 
più preziosi parchi nazionali del 
Lazio, fu necessario l'intervento 
della Regione. 

Per quanto riguarda poi le 
dimissioni dei nuovo sindaco de 
Giampaolo Cresci (anche lui in
vitato a nominarsi un difensore 
« per questioni riguardanti l'edi
lizia e l'urbanistica ») si è avu
ta l'altra sera la decisione del 
comitato regionale di controllo 
sugli atti degli ^nti locati. L'or
gano della regione ha bocciato 
la delibera con la quale la giun
ta comunale accettava le dinvs-
sioni rassegnate dal sindaco 1*8 
giugno scorso. La decisione sulle 
dimissioni, infatti. — questa la 
motivazione del comitato di con
trollo — spetta al consiglio co
munale e non solamente alla 
giunta. 

All'origine della crisi della 
maggioranza di S. Felice vi sono 
i contrasti interni alla DC in 
materia di licenze edilizie, e io 
scandalo delle costruzioni a 
Quarto Caldo, che costituiscono 
un'altra, ennesima prova del 
malgoverno democristiano che 
ha permesso, in 25 anni di po
tere. il dilagare della speculazio
ne edilizia nella zona. 

La grave situazione del parco 
nazionale del Circeo, e k> scem
pio di tutto il promontorio, so
no stati inoltre all'esame della 
commissione urbanistica del con
siglio regionale che si è riunita 
l'altro giorno presieduta dalla 
compagna Marcialis. 

' La commissione ha ribadito la 
necessità che si approvi al più 
presto il piano regolatore genera
le. anche ricorrendo alla nomi
na di un Commissario prefetti
zio. qualora l'Amminisv. azione 
comunale si dimostri incapace di 
garantire l'approvazione del pia
no e di tutelare il promontorio 
dall'attacco degli speculatori 
edili. 

L'organo regionale ha inoltre 
stabilito di nominare una sotto
commissione che ha il compito 
di incontrare, in tempo brevissi
mi. i rappresentanti degli Enti 
locali di San Felice e del Parco 
Nazionale, la sovrintendenza ai 
monumenti, la direzione del Par
co. il corpo forestale e l'ammi
nistrazione comunale per verifi
care e concordare gli interventi 
necessari a bloccare il dilagare 
di costruzioni abusive in tutta la 
zona. La sottocommissione ha 
inoltre il compito di svolgere una 
indagine conoscitiva sull'intera 
vicenda urbanistica del Circeo. 

Ha violato la legge sugli appalti 

Condannata la Cassa 
di Risparmio di Roma 

La società appaltatrice FIDES non corrispondeva ai 
d ipendent i gl i stessi st ipendi della banca — Una 
sentenza esemplare per regolare i rapport i d i lavoro 

La Cassa di Risparmio di Ro
ma e la sua società appaltatri
ce FIDES sono state condan
nate per violazione della legge 
sugli appalti, in sostanza la FI
DES è stata obbligata a corri
spondere a un suo dipendente 
lo stesso trattamento economico 
che viene attribuito ai lavora
tori dalla Cassa di Risparmio. 
Entrambe le società sono state 
condannate a versare otto mi
lioni di risarcimento al lavora
tore. in quanto il pretore. Evan
gelista. ha riconosciuto la cor
responsabilità della Cassa di Ri
sparmio nella violazione della 
legge. 

La sentenza assume partico
lare importanza in quanto riba
disce l'illegalità del comporta
mento di chi dà in appalto i la
vori per risparmiare, ben sa
pendo che la società che offre 

i « servigi » sottopone i suoi 
dipendenti a un intenso sfrutta
mento. La FIDES è una orga
nizzazione che gestisce la e ces
sione del quinto» per conto del
la Cassa di Risparmio, la quale 
in tal modo può intascare pro
fitti più alti che se gestisse di
rettamente il servizio. 

Ora sembra che la banca ab
bia intenzione di non rinnovare 
il contratto. La FIDACCGIL ha 
emesso un comunicato nel qua
le si afferma che non sarà ac
cettata alcuna soluzione che mi
nacci l'occupazione dei lavora
tori. dal momento che la Cassa 
di Risparmio, ente di diritto 
pubblico, deve essere pienamen
te consapevole e responsabile 
delle sue scelte economiche. 

La sentenza è stata emessa 
a favore di un lavoratore pa
trocinato dall'avvocato Battino. 

DAZIO-LAURENTINO — Oggi 
•Ile 18 al Dazio Laurentino si svol
gerà una manifestazione unitaria an
tifascista indetta dal comitato di 
quartiere. Per il PCI prenderà la 
parola il compagno on. Antonello 
Trombadori, medaglia d'argento del
la Resistenza. 

OTTAVIA — Domani alle 18,30 
presso la sezione del PCI di Otta
via, si svolgerà una manifestazione 
per i servizi igienico-sanitari. Inter
verranno il compagno Luigi Arata, 
consigliere comunale e Roberto Fer
ro, dell'unione borgate. 

Forti manifestazioni davanti ad alcuni dei 27 edifici costruiti 

Occupazioni simboliche per 
l'apertura degli asili nido 
Una delegazione di cittadini, accompagnata dai consiglieri 
comunali del PCI, si è incontrata con gli assessori capitolini 

Per l'apertura immediata de
gli asili nido e per imporne una 
gestione aperta alle forze so
dali si estende con forza in 
questi giorni la mobilitazione 
unitaria delle forze democra
tiche. 

Numerose manifestazioni si 
sono svolte l'altro giorno, da
vanti ad alcuni dei 27 asili già 
costruiti ma che non sono stati 
ancora aperti per i ritardi con 
cui il Comune ha bandito il con
corso per il personale, e per la 
mancanza di un regolamento di 
gestione. 

Decine e decine di giovani, 
lavoratori, dorme, nel pomerig
gio hanno occupato simbolica
mente gli edifìci di vìa Bra (a 
Boccea), di via Beverino (a Tor-
revecchia) e di piazza Mancini 
al quartiere Flaminio. L'inizia
tiva. promossa dai partiti demo
cratici. dai comitati di quartie
re e dalle circoscrizioni, si è 

conclusa in Campidoglio, dove 
si è recata una folta delega
zione di cittadini per avere un 
incontro con i rappresentanti 
della Giunta capitolina. 

Accompagnati dai consiglieri 
comunali del PCI la delegazio
ne si è incontrata con gli as
sessori Meta e Starita ai quali 
sono stati richiesti impegni pre
cisi dell'amministrazione comu
nale per l'apertura degli asili 
non oltre l'inizio dell'autunno. 
Per questo è stata ribadita la 
esigenza che la commissione 
d'esame per il personale comin
ci immediatamente i suoi lavori 
per l'assunzione dei circa quat
trocento dipendenti (assistenti, 
segretarie, cuoche e operai ad
detti alla pulizia e al guarda
roba). 

Per la costruzione degli altri 
76 asili previsti dal Comune è 
stato inoltre richiesto che si 
reperiscano immediatamente le 

Le indagini sul « giallo di S. Lorenzo » 

Era malata da tempo 
la donna impiccata 

Jutta Scherer è fuggita il 30 giugno scorso da Dus
seldorf, dove viveva sotto la tutela dei genitori 
Restano ancora molti punti oscuri nella vicenda 

Jutta Scherer, la tedesca di 
46 anni trovata impiccata in un 
seminterrato di via dello Scalo 
San Lorenzo 71. soffriva da 
tempo di una malattia mentale. 
Più volte, infatti, era stata ri
coverata presso una casa di 
cura di Dusseldorf, la sua città 
d'origine. Nonostante la sua età. 
inoltre, viveva sotto la tutela 
giuridica dei genitori. 

Questi pochi elementi — tra
smessi ieri mattina alla sezione 
romana dell'Interpol dalla po
lizia tedesca — hanno permesso 
di gettare un po' di luce sul 
e giallo di San Lorenzo >. Sareb
be ora avvalorata, infatti, l'ipo
tesi formulata fin dal primo 
giorno dal medico legale: la 
straniera sarebbe morta duran
te una serie di pratiche maso
chiste. alle quali sembra che 
ricorresse spesso. Ciò che resta 
ancora un mistero, tuttavia, è 
come la donna in piena notte 
sia arrivata nel seminterrato di 
San Lorenzo, e con chi si è in
contrata a Roma. -

L'autopsia eseguita ieri all'isti
tuto di medicina legale dal pro
fessor Durante ha consentito di 
accertare che Jutta Scherer è 
morta per asfissia da strangola
mento. Le ferite che la donna 
aveva sulla parte anteriore del 
corpo sono tutte estremamente 
superficiali, e sull'epidermide il 
medico legale avrebbe anche ri
levato molte cicatrici. 

La polizia tedesca ha anche 
reso noto che la donna si era 
allontanata da casa il pomerig
gio del 30 giugno scorso, e che 
poche ore dopo i familiari ne 
avevano denunciato la scompar
sa. Jutta Scherer deve avere 
girovagato per la città fino al
l'indomani. cioè il primo luglio. 
per poi salire sul treno che l'ha 
condotta a Roma. La prova di 
questo viaggio è un biglietto 
ferroviario Dusseldorf - Roma, 
che la polizia ha trovato tra 
gli indumenti della sventurata. 

Accertato questo, però, tutto 
quello che è accaduto dopo con
tinua ad essere un mistero. Co
me è possibile che una donna 
proveniente da un paese lon
tano duemila chilometri in pie
na notte raggiunga da sola uno 
stanzino abbandonato di uno sta
bile che non conosce? 

Chi ha accompagnato la te
desca al suo «appuntamento» 
con la morte? E* quanto stan
no tentando di scoprire ora i 
funzionari della squadra mobi
le, cercando di rintracciare 
eventuali testimoni. 

aree mancanti e che si proceda 
con urgenza all'esproprio e al
l'inizio dei lavori. 

Per quanto riguarda l'eserci
zio degli asili va denunciata la 
lentezza e l'inerzia dell'ammini
strazione comunale che non ha 
ancora provveduto all'approva
zione di un regolamento che ne 
preveda, in attuazione della leg
ge regionale, la gestione de
mocratica. 

La bozza di regolamento pre
sentata dal Comune, che istitui
rebbe un apposito ufficio cen
trale. è stata d'altronde dura
mente criticata dalle circoscri
zioni che hanno ricordato come 
per un funzionamento e una ge
stione democratica degli asili 
sia necessaria e indispensabile 
la partecipazione delle famiglie, 
del personale, delle organizza
zioni sindacali e delle forze po
litiche e sociali del quartiere. 

Il mondo del lavoro è mobili
tato in questi giorni per prepa
rare lo sciopero regionale di 4 
ore indetto per venerdì prossi
mo dalla Federazione unitaria 
CGIL-CISL-UIL a sostegno del 
confronto aperto tra sindacati 
e governo. Lo sciopero interes
serà tutte le categorie e si svol
gerà dalle 8 alle 12; un corteo 
partirà dal Colosseo e raggiun
gerà piazza SS. Apostoli dove si 
svolgerà 'in comizio. Manifesta
zioni sono previste in tutte le 
province. Lunedi mattina al ci
nema Golden di via Taranto, si 
svolgerà l'attivo unitario di tut
ti i quadri sindacali delle CGIL-
CISL-UIL per discutere sui te
mi al centro della giornata di 
lotta di venerdì. Sabato e lunedi 
assemblee unitarie si terranno 
a Frosinone, Isola Liri, Cassi
no. Anagni; decine di dibattiti 
si svolgono nelle altre zone del
la provincia e nelle fabbriche. 

LÌI crissi del settore edilizio, 
le iniziative per imporre scelte 
in grado di avviare un'inver
sione di tendenza in questo set
tore. privilegiando l'edilizia eco
nomica e popolare e garanten
do l'occupazione, sono stati i te
mi al centro dell'attivo unitario 
degli edili che si è svolto ieri. 

Nella relazione svolta, il se
gretario provinciale della FIL-
LEA-CGIL a nome della Fede
ra/Jone Lavoratori delle costru
zioni ha sottolintato i problemi 
fondamentali al centro dello 
scontro: il tentativo del padro
nato di strumentalizzare la crisi 
per rilanciare i vecchi modelli 
di sviluppo che. nel caso del
l'edilizia. vogliono dire costru
zione di case di lusso, di villag
gi residenziali, e abbandono di 
qualsiasi programma per dare 
ai cittadini case a prezzo ra
gionevole: uno sviluppo che si
gnifica per oltre trentamila per
sene la sopravvivenza in barac
che fradice di umidità, senza 
acqua, luce e fogne. A livello 
nazionale, ha confermato Truf
fi. segretario nazionale della 
FILLEA-CGIL nel suo interven
to. l'Associazione dei costrutto
ri ha inviato gli aderenti a di
sertare le aste pubbliche con il 
chiaro tentativo di puntare a 
un enorme rialzo dei prezzi. 

Nello stesso tempo l'assenza 
del credito sta strangolando le 
cooperative e molti cantieri han
no già chiuso. Soprattutto nella 
zona di Ostia, ha detto Pellari-
ni della FENEAL-UTL nelle con
clusioni sono già molti i can
tieri in crisi, mentre in cinque 
o sei piccole fabbriche del le
gno si è entrati in grave crisi. 
Una prima risposta a questa 
situazione verrà nel corso dello 
sciopero generale cui gli edili 
parteciperanno con tutto il pe
so della loro organizzazione ma 
anche da una serie di iniziative 
successive, quili ad esempio 
una giornata di lotta generale 
nelle costruzioni, la convocazio
ne di un attivo unitario di tutte 
le categorie: il rafforzamento 
del dialogo istaurato con la Re
gione. il Comune, la coopera
zione. l'IACP; il confronto con 
TACER: la conferenza sull'edi
lizia già concordata con il Co
mune di Roma. 

BRACCIANTI — Riprendono 
oggi le trattative per il patto 
provinciale dei braccianti, che 
ieri hanno effettuato occupazio
ni simboliche nelle aziende di 
Cantoni, presidente dell'Unione 
Agricoltori e del vicepresidente 
Ciarrocca: astensioni dal lavo
ro si sono avute nelle zone del 
bracicanese, Tiburtina. Divino 
Amore. 

CAUSUD — Nella piccola fab
brica metalmeccanica di Pome-
zia dove i lavoratori sono in 
lotta da tre mesi per il contrat
to integrativo aziendale, si è 
svolta ieri un'assemblea aperta 
alle forze politiche democrati
che. con la partecipazione dei 
consigli di fabbrica dei più im
portanti stabilimenti di Pome-
zia. E' stato deciso di andare 
in delegazione al Comune di Po-
mezia perchè condanni il grave 
atteggiamento del padrone, che, 
invece di aprire le trattative. 
risponde con le serrate agli 
scioperi dei lavoratori. 

Gì MAC — I 500 lavoratori 
della fabbrica che costruisce 
carri ponte e gru. hanno effet
tuato ieri un'ora di sciopero 
per protestare contro l'atteg
giamento dell'azienda che ha 
vietato alla responsabile della 
commissione ambiente della 
FLM provinciale. Manuela Mez-
zelani. di accompagnare il pre
tore nel corso di una verifica 
dell'ambiente di lavoro nello 
stabilimento. L'ispezione era 
stata chiesta proprio dalla FLM 
in seguito a un grave incidente, 
avvenuto nei giorni scorsi, che 

va ad aggiungersi ai tremila 
avvenuti in questi ultimi dteoi 
anni. 

Sia i lavoratori che la com
pagna Mezzelani hanno viva
mente protestato por la discri
minazione e hanno denunciato 
al pretore il grave comporta
mento della direzione aziendale. 

POLIGRAFICO DELLO STA
TO — I dipendenti del Poligra
fico hanno dato vita ieri a una 
manifestazione sotto il ministe
ro del Tesoro dove si stava 
discutendo la loro piattaforma 
rivendicativa che prevede, tra 
l'altro l'utilizzazione degli im
pianti per stampare libri di te
sto gratuito e il potenziamento 
dello stabilimento di Foggia per 
fabbricare carta da giornali. 
Col che si aumenterebbe l'oc
cupazione dì 500 unità. 

Delegazione 
di disoccupati 

dal sindaco 
per la Stefer 

Per protestare contro le 
assunzioni clientelari alla 
Stefer una delegazione di di
soccupati. iscritti regolarmen
te all'Ufficio di collocamento. 
si recherà domani pomerig
gio alle ore 18 dal sindaco 
Darida. con il compagno Ve-
tere in rappresentanza del 
PCI, ed esponenti del PSI, 
PRI. PSDI e delle organizza
zioni sindacali. 

piccola 
cronaca 

Mostre 
E' stata inaugurata nei giorni 

scorsi nei giardini dell 'hotel Hi l ton 
a Monte Mario, una mostra di scul
ture degli artisti che hanno espo
sto le loro opere in piazza Morgana. 

Oggi alte 19 presso i l palazzo 
delle esposizioni, in via Nazionaie, 
verrà inaugurata la mostra del pit
tore naif jugoslavo Ivan Lachovk 
Croata. Sarà presente i l sindaco 
Darida. 

Diffida 
Il compagno Luciano Francisci 

della sezione di Testacelo ha smar
rito la tessera del PCI 1974 
n. 1572094. La presente vale an
che come diffida. 

Orario barbieri 
I barbieri e i parrucchieri n 

centri balneari e turistici dal 5 lu 
glio al 15 settembre osserveranno 
i l seguente orario: dal martedì al 
sabato apertura ore 9 chiusura ore 
20 — la domenica apertura ore 9 
chiusura ore 13 — i l lunedi aper
tura ore 14 chiusura ore 20. 

Urge sangue 
Il prof. Franco Corneli, ri

coverato al Policlinico Umber
to I ha urgente bisogno d: 
sangue del gruppo O RH ne 
gativo. Chiunque sia in grado 
di donarlo è pregato di re
carsi con urgenza presso il 
Centro trasfusionale del se
sto padiglione dell'Umberto I. 

Auto rubata 
E' stata rubata a Porta Maggio

re una Fiat 500 targata Roma 
046543 . Nell'auto erano contenuti 
importanti documenti di nessun va
lore commerciale. Chi ne abbia no
tizia è pregato d i telefonare a Lui
gi Santini te i . 7567667. 

Sottoscrizione 
In ricordo del compagno Do

menico Gimelli. della sezione di 
Testacelo, deceduto nei giorni 
scorsi il compagno Monacbesi 
ha sottoscritto all'Unità L. 19 

Lutti 
E' deceduto nei giorni scorsi i l 

compagno Alfredo Latini, iscritto 
alla sezione Cavalleggeri. Al la mo
glie Mimma, al figlio Riccardo, del
la sezione Comunali, e a tut t i i 
familiari giungano le più fraterne 
condoglianze dei compagni della se
zione, della Federazione e del
l'» Unità a. 

• • • 
E' deceduto i l compagno Umberto 

Conti, della sezione dei postelegra
fonici. A l fratello Renato e alla fa
miglia tutta le condoglianze de! 
compagni della sezione e dell 'Unità. 

vita di partito 
ASSEMBLEE sol lancio campa

gna stampa: Rimano Flaminio, or* 
20 (Ferilli); Pariolì, ore 20,30. 

CCDD. — OSTIA ANTICA, ora 
1» (Roll i ) ; OSTIENSE, ore 18 celi. 
Alitali» (Marchionni); CASAL MO
RENA, ore 19 (Evangelisti); TOL-
FA, ore 20 (Ranalli); MORLUPO, 
ore 20,30 (Bacchetti); GENAZZA-
NO. ore 20 ( M . A. Sartori); MA
RIO ALICATA, ore 17.30 celiala 
Pizzetti (Colasanti); AURELI A. ore 
20 (lacobelli); M A Z Z I N I , ore 
20,30 (Salvagni). 

INCONTRI — BRAVETTA. ore 
17 incontro M I M (Rossi); BRA
VETTA, ore 19 ine al Fosso Bra-
vetta sai problemi igienico-sanitari 
(Rossi). 

ACEA, ora 17,30 in Federazione 
attivo comunisti celiala con Marra 
e M . Mancini. 

CORSO IDEOLOGICO — Lodo-
visi, ore 16 II lezione (Fanghi). 

ZONE — > OVEST «: a Nuora 
Mariana, alla ora 1S.30 commis
siona tesola (Marini) ; a Fiumicino 
Alasi, alla ora 19 segretari sezioni 
a frappo X I V Circoscrizione (Boz
zetto). « T IVOLISABINA >: a 
Subisco, alla ora 20 , riunione dal 
mandamento (Pozxllll-A. Cordalo). 

CONFERENZA DI ORGANIZZA
ZIONE — Cavalleggeri, ere 19,90 
(Dainotto). 

ASSEMBLEE SULLA CRISI — 
Nuova Tascolana, ora 18,30 eoa 
Eugenio Peggio; Campo Marzio, oro 
19 con Gustavo Imbellone; Ma
rio Cianca, ore 18,30; Poligra
fico Salario, ora 16 in Federa
zione con Falerni; San Paolo, ore 
18,30 attivo con Fredda; Porta 
Maggiore, ore 19 con Vitale; Re-
manina, ore 17 con F. Ippotiti; Ter 
Sapienza, ore 17 con Galeotti; Ti
voli, ore 19.30 con Micacei; Ri-
gnano Flaminio, ore 20,30 con 
Greco; Lodovisi, ore 20 (Aletta). 
Casal Bertone, ore 18,30 (Fìo-
ricllo). 

FGCI — ALBANO, ore 9.30 se
greteria della zona Castelli (Spera). 

Oggi, alle ore 16, in Federazio
ne si riunisce la Commissione strut
ture, della FGCI romana, in prepa
razione del Festival della Gioventù 
che si terra a Roma nei giorni 18 
e 19 luglio. I compagni sono pre
gati di essera puntuali e di portare 
gli impegni dei compagni dei cir
coli (Mìcuccl-Rodano). 

I compagni dei circoli devono 
passare in Federazione per ritirare 
le locandina pubblicitarie per M 
Festival provinciale della 


